



令和5年10月 発行  
 宇都宮市中岡本町3130番地  
 TEL 673-1815  
 FAX 673-9352

校庭の木々や草花も色づき、秋の深まりを感じる頃となりました。9月30日（土）には、穏やかな天候の下、生徒の素晴らしさが感じられる運動会を行うことができました。その姿を保護者の皆様や地域協議会の皆様にご覧いただけたことを大変嬉しく思います。

学校は、10月7日（土）から11日（水）までの5日間の秋休みをはさみ2学期へと突入しました。部活動ではいくつかの部で新人県大会に進み、精一杯の力を発揮しました。古里中学校の生徒会も後期生徒会役員が任命され、古里中の伝統を引き継ぎながら、新たな学校生活のスタートを切ることができました。

1年生は待ちに待った冒険活動教室へと出かけ、自然の中でさまざまな体験を通してより逞しく成長した様子がうかがえます。2年生は12月に宮っ子チャレンジウィークで職業体験を行います。自分の将来を考えるきっかけとして、充実した数日間を過ごしてきて欲しいと思います。そして、3年生は進路の実現を目指して、いよいよ正念場を迎えます。一人一人の努力はもちろんのこと、学級や学年でチームワークを高めて、卒業までの日々を大切に過ごして欲しいと思います。

「食欲の秋」「運動の秋」「読書の秋」「勉強の秋」など、秋にはさまざまなチャレンジが出来るそうです。みなさんにとって「実りの秋」となりますように願っています。保護者の皆様には、2学期も引き続き温かいご支援をいただきますよう、お願い申し上げます。



**Together for victory ～仲間と共に咲かせる笑顔 掴む優勝～**

9月30日（土）に運動会を行いました。赤団、黄団、青団、緑団とも3年生のリーダーシップの下に強い絆で団結し闘い抜きました。古里中学校らしい、古里中学校にしかない素晴らしい運動会となりました。練習期間を含め、常に子どもたちを支えてくださった保護者の皆様ありがとうございました。

## ☆2学期がスタートしました！ ～10月12日(木)始業式～



各学年の代表生徒が2学期への意気込みを発表してくれました。また、新たに後期生徒会役員が任命され、会長の方から所信表明がありました。古里中学校は、2学期も力強く発進しました。古里中学校の良き伝統を引き継ぐ頼もしい生徒たちです。



## ☆熱戦！ 栃木県中学校新人体育大会！

10月13日(金)から15日(日)、県新人体育大会が行われました。3年生の引退後、1, 2年生の逞しい活躍の様子が各部において伺えます。



## ☆宇河地区中学生駅伝大会！

10月17日(火)に、みずほの自然の森公園で宇河地区中学校駅伝大会が行われました。本校からも男子8名、女子9名が出場し、男子は4位、女子は10位と立派な成績を収めました。大会まで、古里中学校の校庭には、暑くても、朝早くても、常にひたむきに練習に取り組む生徒たちの姿がありました。大会での活躍は、そうした生徒たちの努力の賜物です。古里中学校生徒の一人一人が『努力は必ず報われる』を胸に、今後もさまざまなことにチャレンジしていくことを期待しています。



## ☆1年生が冒険活動教室に行ってきました！

10月17日(火)から19日(木)まで、1年生が2泊3日の冒険活動教室に行ってきました。3日間とも天候に恵まれ、登山や野外炊飯、キャンドルファイヤー、カヌーなどの班別活動を含め、すべてのプログラムを予定通りに行うことができました。学年スローガン『～Deepen friendship～一度きりの冒険を！』のもとに、仲間と協力して助け合うことの素晴らしさや、やり遂げることの大切さ、充実感や達成感を存分に味わった様子です。一回り大きくなって帰ってきました。



※ ぜひ、学校ホームページもご覧ください